



Gobernador anuncia declaratoria de emergencia para BCS

El gobernador Víctor Manuel Castro Cosío anunció la declaratoria de emergencia para el estado de Baja California Sur, por parte de la Coordinación Nacional de Protección Civil. En su mensaje, el Mandatario estatal convocó a autoridades y ciudadanía sudcaliforniana a formar un solo equipo y trabajar en la reconstrucción de las zonas afectadas por el huracán *Hilary*.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/gobernador-anuncia-declaratoria-de-emergencia-para-bcs-10575206.html>